Nuestra Señora de las Mercedes, Bogota D.C – Barrio Ricaurte

VIRGEN DE LA MISERICORDIA Y DE LOS CAUTIVOS.



La parroquia nuestra Señora de las Mercedes tiene una historia cultural extensa y su acción pastoral ha estado ligada con la Congregación Misioneros Vicentinos de Colombia que originalmente tenían su congregación en Europa.

En el año 1916 una comunidad proveniente de Cali, Popayán y Santa Rosa de Cabal empezaron SU búsqueda por un lugar que sirviera les como Pastoral. Llegan a la ciudad queriendo cumplir un objetivo establecerse claro, en la capital de Colombia a cargo de los padres Jose María Potier y Emilio Larquere.

congregación decide La <mark>aceptar la propues</mark>ta de la familia Uribe Uribe, especial la idea de Mercedes, la madre de la familia. Ella quería regalar una propiedad en la calle 13 o camellón de Fontibón como en esta época se le decía para actividades netamente religiosas, debido ha esto se procede a realizar construcción de dicha edificación, el padre Pron fue persona que edifico el seminario mayor de Tunja fue quien acondiciono y dirigió dicha labor que duro dos años. Este nuevo templo incluía habitaciones para padres y estudiantes del seminario, oratorio y biblioteca.



Entre campanadas, oraciones elevadas al cielo y una hermosa mañana, el 25 de Enero de 1919 se da paso a la inauguración que atrajo a miles de fieles a esta nueva comunidad eucarística que empezó ha asistir ha las congregaciones y misas dominicales, hasta el año de

1954, cuando se constituye como la Parroquia Nuestra Señora de las Mercedes, en honor a la madre de la familia Uribe quien dono los terrenos, iniciativa realizada por el padre Pron.



El primer capellán fue padre francisco Eugenio Preau, quien realiza una exhaustiva y valiosa labor de servicio de confesiones liturgia preparando así el lugar para la actividad parroquial donde se destaca primer párroco Jesús su ramón, proveniente de España, al pasar de los años el padre empieza ha destacarse V ha ser

reconocido por tener el don de la palabra Y es de esta manera empiezan ha llegar mas fieles a la parroquia que día a día tenia mas fuerza en la Ciudad.

En el año de 1976 el lugar fue demolido por orden de los superiores de la provincia, para convertirlo en el llamado comercial centro Mercedes. el arzobispo cardenal Aníbal Muñoz duque exigió la ubicación de un templo que estaba no contemplado en el proyecto de dicho centro comercial, logrando que dicha idea se realidad. hiciera FI 1 de dich<mark>o a</mark>ño, febrero de diacono Jose Naranjo dirigió una eucaristía para el traslado momentáneo de dichos servicios a la capilla central del colegio de las hermanas misioneras María auxiliadora. El nuevo templo lo inauguro

el cardenal Aníbal Duque con la participación de muchos fieles. El 8 de diciembre de 1977, se realiza una ceremonia que daría paso a un lugar consagrado para Dios.

En 2008 fue el año remodelado con las mismas características que de principio la caracterizaron atrayendo mas fieles y a seguidores incluso los descendientes de los ya consagrados ha esta parroquia.



Actualmente es una de las Parroquias mas conocidas y antiguas del país, se realizan

distintas actividades, entre las que incluye la preparación catequesis, para retiros pastorales que incentivan el amor a la virgen, apoyo en talentos artísticos de danza y teatro, entre otros. Una de las actividades mas reconocidas y respetadas de los es la misioneros de la noche. miembros de la iglesia que se reúne cada lunes para visitar habitantes de la calle, llevándole alimento, compañía lo importante mas palabra de Dios.